
№ 意見等 回答

1 地区振興センター廃止となるが、災害時の対応に不安を感じる。 ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

2 道の駅について、現状どうなっているのか。 現状について説明しました。

№ 意見等 回答

3

家族が透析をしている。通院が大変であるが、入院はさせてもらえない。都会
には、入院して透析をしてもらえる施設があるが、益田にはない。バス等の補
助金があるが、病院への直通でなく不便であるし、うまく制度が機能していな
いように思う。

担当部課にも伝えて、議員としても研究をしていきます。
【担当課確認事項】
益田市では、人工透析を必要とする方への通院交通費の助成をしています
が、助成額を計算する基準として最寄りのバス停から益田駅までのバス運賃
を適用しています。居住されている場所によっては、バス路線の関係で乗り換
えが必要等のご不便があると思いますがご理解願います。

№ 意見等 回答

4 小学校は再編されるのか。学校が無くなっては困る。
現時点では計画に入っていません。いずれにしろ地元の意思を聴きながら考
えることになります。

№ 意見等 回答

5 益田市は衰退を続けている。議員として何が出来たのか。 ご意見としてお受けいたします。

＜学校・教育関係＞

議会報告会意見集(平成３０年１０月２４日)　【東仙道】

＜地区振興センター、公民館の今後について＞

＜道の駅＞

＜地域間交流・中山間地域対策＞

＜総務文教　その他要望等＞



№ 意見等 回答

6 観光客が益田を通過するだけになっている。滞在型観光の造成をして欲しい。 ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

7 高齢化の進む中で、今後買い物さえおぼつかなくなる。 ご意見としてお受けいたします。

№ 意見等 回答

8 広報について、字が小さく高齢者には読みにくい。 ご意見としてお受けいたします。

9 告知放送について、市民はきちんと聞いていない。 ご意見としてお受けいたします。

10 報告会資料も字を大きく、簡潔でわかりやすくなるよう工夫してほしい。 ご意見としてお受けいたします。

＜広報広聴委員会＞

＜経済建設・その他要望＞

＜福祉環境・その他要望＞


